

# Rechaza Ebrard aumentó de 16% a tarifa de agua

**MOLESTIA**

► Lamenta que la Federación no utilice el mismo criterio para todo el país y siempre se busque afectar a la ciudad de México

[ RENÉ CRUZ GONZÁLEZ ]

El Gobierno del Distrito Federal rechazó la propuesta de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) de aumentar en 16 por ciento la tarifa del agua en bloque que se distribuye a la ciudad y al Estado de México.

Entrevistado al término del desfile del Año Nuevo Chino, el mandatario capitalino, Marcelo Ebrard lamentó que la Federación no utilice el mismo criterio para todo el país y siempre se busque afectar a la ciudad de México.

Al respecto, recordó que el año pasado la dependencia que encabeza José Luis Lueg determinó aplicar un aumento del 18 por ciento al precio del agua en bloque; incremento que, dijo, se tuvo que aceptar para no generar conflictos.

“A nosotros no nos pareció, porque, ahora sí que no es parejo en todo el país. ¿Por qué todo contra la ciudad de México? Finalmente acabamos pagando porque no nos interesa tener conflictos adicionales a los que además ya tenemos”.

Ante ello, el titular del Ejecutivo local hizo un llamado a separar los intereses políticos y actuar con responsabilidad y sensatez en este tema.

“Hay que separar los intere-

ses políticos de cada quien, de la tarea primordial que tiene que ver con el agua. Es una tarea muy seria y hay que actuar con responsabilidad y sensatez”.

Asimismo, Ebrard Casaubon dejó en claro que a la Conagua no le compete fijar propuestas para reducir los subsidios que se aplican a la tarifa del agua, ya que ésta es una facultad de los gobiernos estatales.

En este tenor, comentó que en el 2008 su administración puso en marcha un programa para ajustar de manera gradual las tarifas por el suministro del servicio, ello con el fin de cobrar más a quien más consume.

“Esa no es una decisión que le corresponde a la Conagua. Por eso hay un Gobierno del Distrito Federal con facultades, ésa es una prerrogativa municipal y en ese caso,

le corresponde al Gobierno de la Ciudad de México. El cobro de tarifas corresponde al gobierno local, no a la Conagua”, señaló Ebrard.

Agregó que desde el año pasado su gobierno instrumentó una serie de medidas como la reparación de pozos para aminorar los efectos que traerá consigo la disminución en el suministro de agua que comenzará aplicarse a partir de la próxima semana.



Fecha <b>25.01.2009</b>	Sección <b>Ciudad</b>	Página <b>15</b>
----------------------------	--------------------------	---------------------



**EXHORTO.** *Marcelo Ebrard hizo un llamado a separar los intereses políticos y actuar con responsabilidad en el tema del agua.*